



Le Premier ministre polonais Mateusz Morawiecki s'exprime lors d'une conférence de presse sur le terrain d'entraînement de Nowa Deba. [GETTY IMAGES]

La Pologne devient l'un des « dix rois » de l'Europe

- Josue Michels
- [11/05/2023](#)

« La Pologne est en train de devenir rapidement la nouvelle superpuissance d'Europe centrale », écrivait le *Telegraph* du Royaume-Uni le 7 mai. « La Pologne est sur le point de devenir une grande puissance », écrivait UnHerd le 5 mai. Le *Wall Street Journal* a qualifié la Pologne d'« alliée indispensable de l'OTAN ». En mars, le *Tagesschau* allemand titrait : « La Pologne modernise son armée à vitesse grand V ».

Les analystes sont de plus en plus nombreux à considérer la Pologne comme la prochaine superpuissance européenne. Qu'est-ce qui se cache derrière ce battage médiatique ?

PT_FR

En janvier, le premier ministre polonais Mateusz Morawiecki a annoncé que son pays augmenterait ses dépenses de défense pour atteindre les 4 pour cent de son produit intérieur brut. Son nouveau budget s'élève à 30 milliards de dollars, soit 4,3 pour cent du PIB, ce qui en fait la proportion la plus élevée de tous les membres de l'OTAN. Au cours des cinq prochaines années, le nombre de soldats polonais devrait atteindre 300 000, auxquels s'ajouteront 50 000 soldats de réserve. La Pologne disposerait ainsi de la plus grande force terrestre de l'Union européenne, suivie de la France, avec 200 000 soldats de première ligne.

En outre, les Polonais sont plus enclins à s'engager dans l'armée. « Les Polonais ont une attitude beaucoup plus positive à l'égard de leur armée que les Allemands, car ils ont dû se battre pour leur liberté », a déclaré Gustav Gressel, ancien officier militaire autrichien et spécialiste des questions de sécurité. « Dans les cercles militaires, personne ne remet en question la qualité de l'armée polonaise. »

En 2019, le ministre polonais de la Défense Mariusz Blaszczak a déclaré que la Pologne souhaitait rejoindre le projet européen de chars de combat, une initiative menée par la France et l'Allemagne. Toutefois, ces dernières années, la Pologne s'est tournée vers les États-Unis, la Grande-Bretagne et la Corée du Sud pour obtenir des contrats d'armement lucratifs. Néanmoins, l'Allemagne et la France sont probablement satisfaites des investissements de la Pologne, qui constitue un puissant tampon entre elles et l'ours russe, leur permettant de se concentrer sur l'innovation militaire plutôt que sur la défense nationale.

L'économie polonaise ne représente qu'un sixième de celle de l'Allemagne, de sorte que cette dernière ne risque pas de perdre son statut de dirigeant. Cependant, l'essor économique de la Pologne est aussi quelque chose d'étonnant. « Sur sa trajectoire actuelle, la Pologne est en passe de devenir plus riche que la Grande-Bretagne d'ici 2030 grâce à un miracle économique post-communiste », écrit le *Telegraph*. « Le pays est devenu un centre névralgique pour les industries d'avenir telles que la fabrication de batteries et la technologie. »

Bien qu'elle ne soit pas encore l'une des plus grandes économies européennes, la montée de la Pologne est un accomplissement spectaculaire d'une prophétie biblique clé.

Le 27 août 1980, M. Armstrong a posé la question suivante : « La Pologne se libérera-t-elle de la domination soviétique et se joindra-t-elle à la Yougoslavie, à la Roumanie et peut-être à la Tchécoslovaquie—ainsi qu'à l'Allemagne, à l'Italie, à la France, à l'Espagne, au Portugal et à l'Autriche—dans un « Saint Empire romain » médiéval ressuscité pour dominer l'Europe et égaler l'URSS et les États-Unis en termes de puissance mondiale ? » Tous ces pays font partie de l'UE ou, pour certains d'entre eux, sont des États des Balkans en voie d'adhésion à l'UE.

Qui plus est, depuis que cela a été écrit, la Pologne s'est non seulement affranchie de la domination soviétique, mais elle est également en plein essor économique, militaire et religieux. En fait, plus que dans la plupart des pays d'Europe, le gouvernement polonais et l'Église catholique travaillent en étroite collaboration, ce qui était également une caractéristique essentielle du Saint Empire romain.

M. Armstrong a averti qu'un Saint Empire romain médiéval ressuscité allait bientôt s'élever. Cette puissance est prophétisée dans Daniel 2 et Apocalypse 17. « Les dix cornes que tu as vues sont dix rois, qui n'ont pas encore reçu de royaume, mais qui reçoivent autorité comme rois pendant une heure avec la bête. Ils ont un même dessein, et ils donnent leur puissance et leur autorité à la bête » (Apocalypse 17 : 12-13). Il s'agit là d'une évolution effrayante que vous devez comprendre.

Pour en savoir plus, demandez un exemplaire gratuit de [// avait raison](#).